

## **Sankt Martin im Ev. Familienzentrum Müllenbach - dieses Jahr anders**

Große Martinszüge, Gottesdienste und Beisammensein am Feuer mit vielen Familien durften dieses Jahr nicht stattfinden. Bei 150 Kindern in der Einrichtung sind das mit deren Familien auch schon eine ganze Menge, ohne die ehemaligen Kindergartenkinder, die in der Regel auch unseren Laternenzug besuchen. Aus diesem Grund feierten wir Sankt Martin am 11.11.20 ganz anders.

Schon Tage vorher wurde in den einzelnen Gruppen besprochen, welche Laternen die Kinder gerne basteln möchten. Jede Gruppe entschied da für sich.

Am Martinsmorgen gab es zum Frühstück für jede Gruppe einen großen Stutenmann aus Hefe, Kinderpunsch und Kakao. Das hatten sich die Kinder genauso gewünscht. Anschließend spazierten alle Kindergartenkinder gruppenweise singend mit den bunten Laternen eine Runde durch den Kindergarten, über den Spielplatz und eine Gruppe marschierte sogar durch den Wald. Dort erfreuten sie auch einige Spaziergänger mit ihrem Gesang. Auf der Kindergartenwiese wurde in einer Feuerschale ein kleines Martinsfeuer entzündet, hierfür haben alle Kinder im Wald Stöcke gesammelt. Die 7 Gruppen des Familienzentrums versammelten sich um das Feuer herum, natürlich mit Abstand zueinander. Es war ein gelungener Morgen. Viele Kinder waren jedoch traurig, dass die Laternen am helllichten Tag nicht so schön leuchten wie in der Dunkelheit. Daher hoffen wir, dass alle Kinder zu Hause mit den Eltern ihre Laterne in der Dunkelheit ausgeführt haben.



